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本日のプログラム 次回のプログラム

第 2782 回例会
10 月 28 日（土）点鐘 12：20
第 12 G 合同事業ピンクリボンウォーク
集合場所：戸田市立児童センターこどもの国

第 2783 回例会
11 月 6 日（月）点鐘 12：30
60 周年記念事業についての決議

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長

第 ２ ７ ７ ０ 地 区 ガ バ ナ ー

第 12 グループガバナー補佐

●蕨RC		 蕨商工会議所	 	 　　火 12:30
●川口西RC　	 大和証券川口支店 4階	 　　火 12:30
●戸田西RC　	 戸田市文化会館	 	 　　木 12:30
●川口北RC　	 ベルヴィ武蔵野	 	 　　木 12:30
●川口北東RC	 ゆの郷	 	 	 　　火 12:30
●川口中央RC	 川口キャスティ	7 階	アルファルーム	　　月 19:00
●川口むさし野RC	 川口市立グリーンセンター内	　　水 12:30
●戸田イブニングRC	 笹目コミュニティセンター「コンパル」	　　木 19:00
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10/2 55 41 24 3 10 14 72.55％

10/16 55 41 23 3 10 15 70.59％

10/23 55 41 25 4 10 12 76.48％

道下秀世	 土曜日商工祭ご参加の皆さんお疲れ様でし
た。本日伊藤様、大滝様、卓話よろしくお
願いします。

赤塚光朗	 公共イメージ委員会の事業、戸田商工祭で
のイベント皆様のご協力で大成功でした。
ありがとうございました。

永井　悟	 昨日第 2770 地区の RLI に 3名で出席いた
しました。長時間で疲れました。

福永高士	 昨日 RLI 参加して参りました。ロータリア
ンとしてとても勉強になりました。

金子洋太郎	 卓話ありがとうございます。
	 「子供の貧困問題について」戸田市社会福

祉協議会　地域福祉課　課長補佐　伊藤寛幸
様、主任　大滝	歩様よろしくお願いいたし
ます。

西袋彰一郎	 結婚祝いありがとうございます。
飯島　隆	 赤塚さん、西袋さん商工祭ご苦労さんでした。
植野正裕	 RLI、並びに商工祭参加の皆様ご苦労様で

した。
	 伊藤様、大滝様卓話よろしくお願いします。
德永光昭	 土、日曜戸田市商工祭参加しました。当社

も久しぶりに出展しました。入場者数が多
く、大変盛況でした。いい 1日でした。

榎本浩子	 先日亡くなられた元ロータリアンの駒沢広
志さんの奥様から「皆様長い間お世話にな
りありがとうございました」との連絡をい
ただきました。

金子篤徳	 本日社会福祉協議会より伊藤様、大滝様、
卓話よろしくお願いします。

前回迄累計 ３７８件 ７３６，２５０円

本日の合計 ２７件 ３３，０００円

合　　　計 ４０５件 ７６９，２５０円

お客様ようこそいらっしゃいました。
伊藤寛幸様、大滝 歩様、卓話よろしくお願いいたします。

松本紘明	 大野末壽	 八木橋賢一	 八木橋　実	
宮川宏昭	 金子耕治	 岡本忠美	 渡辺正文	
磯島栄一	 市ヶ谷輝男	 城戸重子	 斉藤弘子	
市ヶ谷久枝	 長島裕之	 緑川　宏	 内田　茂

業や失業による収入が減少した世帯を対象に、特例
措置として生活資金の貸付を行いました。飲食店や
タクシーの運転手、運輸業の方、非正規雇用の方が
多く、年齢層としては若い方が非常に多く戸田市内
で 2609 世帯の方が借りに来られていました。貸付
で見えてきたのは貯蓄がなく、生活ができなくなる
子育て世代が多くいることを実感いたしました。
　次に子供の居場所というのはどのようなものかを
具体的に言うと、学習支援や子ども食堂、フードパ
ントリー、プレーパークがあります。物質的に支え
るものもあれば、何らかの繋がりをお子さんともっ
ていくというものが子供の居場所の共通テーマとな
ります。貧困というのは非常に難しく、金銭的だけ
でなく「どこにも頼るところがない」という心の貧
困もあります。実際に子ども食堂やフードパントリー
に来る方が徐々に心を開いていき、実はこういうこ
とがあったという話が出ることもありました。
　我々は地域の方やボランティア活動をしている方
とお話する機会がありますが、戸田市のそういう方
達は「『戸田市に助けてもらった』『戸田市は話を聞
いてくれたから将来は戸田市に住みたいんだ』と思
えるような街にしていきたい」というような話をし
ます。そんな風にみんなで助けてあげられて、将来
地元企業に就職してくれたらというような話もして
おりました。我々としても地域の方が地域を手助け
をする、地域に愛着をもってもらうというようなこと
を進めていきたいという風に思っています。
　最後に皆様にご協力をいただきたい、福祉協議会
が行っている食料支援についてお話をさせていただ
きます。
　令和 5年度の夏、629世帯に食料支援を行いまし
た。冬にも食料支援を行う予定で、12月 22日（金）
に福祉保健センターにて物価高騰の影響により生活
に困窮している世帯を対象に行う予定です。皆様に
ご協力をいただきたいのが、ご家庭に眠っている食
品です。食料品の持ち込みを11月 11日（土）、13
日（月）〜30日（木）の間に福祉保健センター内の
社会福祉協議会にて受付をいたします。戸田 RC様
でご協力をいただけるようでしたら、例会の際に集
めていただければ社会福祉協議会にて取りに参りま
すのでご協力をいただければと思います。
　他に十数団体の皆様が市内で食料支援やフードパ
ントリー、子ども食堂を運営しております。こういっ
た所にもご寄付や食材の支援等も併せてお願いさせ
ていただきまして、本日の卓話を終了させていただ
きたいと思います。ありがとうございました。
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第 2781 回例会報告
例 会 日：2023 年 10 月 23 日（月）
会　　場：戸田市文化会館 

開会点鐘 道下秀世会長
ロータリーソング 手に手つないで
行　　事 お客様紹介、10 月の結婚記念日祝い
会長挨拶 道下秀世会長
幹事報告 松本紘明幹事
委員会報告 各委員会
卓　　話 「子供の貧困問題について」
 戸田市社会福祉協議会　地域福祉課
 地域福祉推進係 課長補佐　伊藤寛幸様
  主　　任　大滝　歩様
閉会点鐘 道下秀世会長

──────────────────────
お 客 様
戸田市社会福祉協議会　地域福祉課
　 地域福祉推進係　課長補佐　伊藤寛幸様
 主　　任　大滝　歩様

──────────────────────
● 10 月の結婚記念日祝い
 齊藤哲也会員
 小林寿之会員
 西袋彰一郎会員
 長谷川陽子会員
 奥墨常治会員

会長　道下秀世
　先週の土曜、日曜日に戸田市
商工祭が開催され、今年度も
ロータリークラブのブースを出
させていただきました。天候に
も恵まれ、多くの市民の方が商
工祭に参加されていました。
　土曜日は戸田RCの担当で、公共イメージ委員会の
方を中心に乳がん検診の勧めと、ピンクリボンウォー
クのPRをしていただき、200名くらいの方が訪れて
いました。赤塚委員長、西袋副委員長、長島会員を
はじめ、準備から大変だったと思いますが、成功に
終わったと思います。お配りしたアンケートでは乳
がん検診の件やロータリークラブの認知度をとりま
した。それにより戸田RCの認知度が分かるのではな
いかと思います。本来公共イメージ委員会は広報で
すので、今後もこのようなアンケートを使ってクラ
ブ運営に活用したいと思います。
　また商工祭のブースに戸田市わかくさ会の方がい
らっしゃいまして、障害者雇用に関する助成等の説
明会のご案内をいただきました。戸田市文化会館に
て11月 21日（火）15：00〜 16：40に開催されます。
障害者雇用をお考えの企業様がいらっしゃいました
らご参加いただければと思います。後日事務局より
FAXいたしますが、こちらに申込書もついておりま
すのでご検討の程よろしくお願いいたします。
　地区関連では土曜日に商工祭があったため戸田RC
からは参加できませんでしたが、地区主催のポリオ
撲滅のイベントが開催されていました。また日曜日

幹事　松本紘明
１．	国際大会について

シンガポールで開催される国
際大会の出欠表を掲示板に
貼っております。出欠の記載
をお願いいたします。

２．	ピンクリボンウォークについて
	 日　　時：10月 28日（土）点鐘12：20
	 集合場所：戸田市立児童センター		こどもの国
	 服　　装：ロータリーポロシャツかジャンパー
３．	クールビズについて
10月末にてクールビズは終了です。11月から
ネクタイ、ジャケット着用でお願いいたします。

４．	今後の予定
	 28日（土）ピンクリボンウォーク
	 30日（月）28日に例会変更・休会

◆ブライダル委員会 代理　磯島栄一社会奉仕委員長
　地区より届きました「ロータリー
クラブクリスマス婚活パーティー
参加者募集中」のチラシをお配り
させていただきました。独身の方
はご参加をお願いいたします。
　また例会終了後に 60周年記念誌小委員会を開催
いたします。ご参加をお願いいたします。

◆公共イメージ委員会 赤塚光朗委員長
　商工祭では皆様の大変なお力添
えをいただき、想像以上に大成功
という結果になりました。皆様ご
協力ありがとうございました。
　このイベントに際し飯島会員か
らはご寄付を、広瀬会員からは色々な資料をご提供
いただきました。ありがとうございました。

◆公共イメージ委員会 長島裕之委員
　先日の商工祭で「ロータリーク
ラブの活動内容を知っているか」
とアンケートをとり、163 枚の回
答をいただきました。「内容を知っ
ている・48枚」「名前を聞いたこ
とがある・70枚」「知らない・43枚」でした。「知っ
ている」と「名前を聞いたことがある」を足すと、
72％の方がロータリークラブを認知しているという
ことになり、思ったより認知度が高い結果でした。

◆ゴルフ部 遠藤英樹部長
　第1回ゴルフコンペを明日開催
いたします。場所はゴールド栃木
プレジデントカントリークラブ、
集合受付は 8時 40 分です。初め
てのゴルフ部長として幹事ですの
で不手際が色々とあると思いますが、ご指導いただ
ければと思います。よろしくお願いいたします。

◆地区青少年委員会 浦野一郎委員長
　現在青少年交換事業で戸田 RC
がお預かりしているエマさんです
が、来日して 2ヶ月が経ち日本に
大分慣れてきたようです。アメリ
カに行っている臼井さんはアメリ

には RLI パート1に永井エレクトと福永副幹事に参
加していただきました。パート3まであるため長丁
場になりますが、ロータリーのことを一つずつ勉強
できる良い機会だと思います。他の方も参加いただ
ければと思っております。
　今週土曜日にはピンクリボンウォークが開催され
ます。昨年同様こどもの国に集合し、5	km程の距離
を歩きます。気温も程良い気候ですが水分補給に気
をつけながら歩きたいと思っております。こちらは
移動例会ですので皆様には参加をお願いいたします。
　本日のプログラムは卓話です。楽しみにしており
ます。よろしくお願いいたします。

　戸田 RCの皆様には日頃から様々な支援をいただ
き、誠にありがとうございます。この場を借りてお
礼申し上げさせていただきます。また本日はこのよ
うな貴重なお時間をいただきましてありがとうござ
います。よろしくお願いいたします。
　本日のテーマ「子供の貧困問題について」をお話
させていただきます。
　現在、戸田市の子供の貧困率は13.5％と言われて
います。ここで言う子供の貧困率は相対的な貧困率
であり、所得の全体的な平均額に満たない割合を言
います。これは一見では分かりませんが、当たり前
の生活が営めない状況であります。例えば 3食きち
んと食べれていない、部活動の道具や机が買えない、
学習環境が悪い、というような環境にあります。生
活保護の世帯と貧困でない世帯では学力の差も認め
られ、また学力だけではなく子供達が十分な自己肯
定感を育むことができず、勉強やスポーツの意欲が
損なわれることで頑張ることの差にもなっています。
貧困であることで人生の選択肢を狭めてしまってい
ます。
　社会福祉協議会では高齢者世帯、また障害者世帯
や低所得世帯というような世帯に対して通常生活福
祉金の貸付を行っております。コロナ禍の時には休

カの生活に非常に慣れて毎日楽しく生活をしている
と報告をいただいております。
　地区青少年交換委員会では来年度の募集を行い、
16名の派遣候補生が決定し昨日第1回オリエンテー
ションが開催されました。ぜひ来年度もスポンサー
クラブをお願いしたいと思い本日お時間をいただき
ました。会員皆様のご協力をお願いいたします。

◆ RLI パート 1 参加報告 永井　悟副会長
　昨日大宮ソニックシティにて1
日参加して参りました。
　次は12月、2月と開催されます
ので、参加いたしましたらその都
度報告をさせていただきます。
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幹事報告

会長挨拶

委員会報告

卓　　話

「子供の貧困問題について」
戸田市社会福祉協議会

地域福祉課　地域福祉推進係
課長補佐　伊藤寛幸様

主任　大滝　歩様


